

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yesus Kristus atas segala berkat dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul: **“Efek Model Pembelajaran *Scientific Inquiry* dan Keterampilan Berpikir Formal Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas X SMA”**. Tesis ini disusun dalam rangka memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar magister pendidikan pada program studi pendidikan fisika di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Nurdin Bukit, M.Si. selaku pembimbing I sekaligus Sekretaris Program Studi Pendidikan Fisika Pascasarjana UNIMED dan Ibu Dr. Sondang R. Manurung, M.Pd. selaku pembimbing II ditengah-tengah kesibukannya telah memberikan bimbingan, arahan dengan sabar dan kritis terhadap berbagai permasalahan, dan selalu mampu memberikan motivasi bagi penulis sehingga terselesaikannya tesis ini. Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.S., M.M. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Fisika sekaligus narasumber, Ibu Dr. Betty M. Turnip, M.Pd., dan Bapak Dr. Karya Sinulingga, M.Si juga selaku narasumber yang telah banyak membantu dalam memberikan arahan kepada penulis dalam penyelesaian tesis ini. Bapak Prof. Dr. H. Abdul Muin Sibuea, M.Pd selaku Direktur Program Pascasarjana UNIMED dan seluruh pegawai Pascasarjana UNIMED yang telah memberikan kemudahan dan bantuan kepada penulis dalam penyelesaian tesis ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Pastor Chrispinus (Alboin Silalahi, Lic.IC) selaku Kepala Sekolah SMA Seminari Menengah Patangsiantar beserta seluruh dewan guru dan pegawai yang telah memberikan izin dan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian. Sahabat seperjuangan Kelas B-1 Eksekutif angkatan XXIII ( Bang Aleks, Kak Albina, Apla, Pak Israel, Kak Erna, Ibu Dewi, Kak Erni, Fitri, Pak Irsan, Meri, Merliana, Nesti,, Ruth, Ricca, Ibu Siti Aminah, Ibu Sri Mila, Sudirman, Suster Rumentauli, dan Yunisa) Program Studi Magister Pendidikan Fisika untuk kebersamaan dan semangat kita bersama dalam penyelesaian tesis ini.

Teristimewa penulis sampaikan kepada Ibunda tercinta R. Sitanggang dan Ayahanda tercinta J. Hutapea serta kakak-kakak ku Dewi Marlina Hutapea, S.E (dan abang ipar R. Hutabarat, S.Pd) dan Elpina Hutapea S.Pd, abangku Henry Hutapea (dan kakak ipar Magdalena br. Pasaribu), adikku Ronald Hutapea, S.Pd, juga keponakan-keponakanku tersayang Agnes, Eka, Lionel dan Paskah yang senantiasa memberikan motivasi dan doa. Secara khusus untuk suami tercinta Laurentius G.T. Harianja, S.E yang telah banyak memberikan dukungan, semangat juga doa kepada penulis dalam penulisan tesis ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam upaya penyelesaian tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dari segi isi maupun bahasa. Untuk itu penulis selalu menerima saran dan kritik yang bersifat membangun sehingga tesis ini menjadi lebih sempurna. Akhir kata penulis berharap semoga tesis ini dapat memberikan manfaat kepada para pembacanya dan menambah khasanah ilmu pengetahuan. Amin

Medan, 8 September 2015

Penulis,

Noveri Yanti

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY